

Brigadas Rojas Amenazan Asesinar a Fiscal en Turín

EL DIARIO DE HOY. Sábado 3 de Junio de 1978.

TURIN, junio 2. (AP). El fiscal en el juicio que se sigue contra los fundadores del grupo terrorista Brigadas Rojas, exigió hoy sentencias de cárcel entre diez y 15 años, para los principales acusados y de tres a ocho años para los otros.

porque nos eres útil", dijo Alberto Franceschini, uno de los principales acusados, durante el juicio ayer.

Jueces y testigos también han sido amenazados por los encausados miembros de la banda de terroristas que secuestró y asesinó al ex-Primer Ministro Aldo Moro.

El fiscal Luigi Moschella, contra quien los acusados y cómplices fugitivos han proferido amenazas como represalia, presentó su demanda en el 43er. día de proceso judicial, que se sigue en el tribunal convertido en forlín.

Moschella pidió 15 años de cárcel por formar pandillas armadas y persistir en el crimen para los acusados Renato Curcio, ex-estudiante de Filosofía, que fundó el "Aún no te hemos matado".

—Favor pase a la Pág. 27.

Rojos Instigan Huelgas de Hambre Dice Gobierno Chileno

SANTIAGO (Chile), junio 2. (UPI). El Gobierno reiteró hoy su decisión de no hacer gestión alguna para poner término a las huelgas de hambre, que mantienen aquí cerca de un centenar de familiares de supuestos desaparecidos, por ser estas de "exclusiva responsabilidad de sus instigadores" y tener una "finalidad política".

huelguistas. Vidal señaló asimismo, que el Gobierno "ha estado permanentemente preocupado por esclarecer estos hechos" y que "en tal virtud se han realizado averiguaciones en los casos en que se le han proporcionado antecedentes es".

La declaración la formuló el Ministro Secretario General de Gobierno, René Vidal, en momentos en que se informaba que 20 sacerdotes habían suspendido un ayuno de solidaridad, mientras cuatro dirigentes sindicales se habían sumado a los

"El Gobierno —dijo Vidal— no llevará a cabo gestiones de ninguna especie para poner término a estas manifestaciones de ayuno, que son de exclusiva responsabilidad de sus instigadores y que más que perseguir soluciones,

—Favor pase a la Pág. 21.

En 1980 se Celebrarán Elecciones en Honduras

TEGUCIGALPA, junio 2. (AP). El Gobierno fijó la fecha del 20 de abril de 1980 para efectuar elecciones para diputados a la Asamblea Nacional Constituyente, que establecerá el procedimiento democrático para elegir al nuevo Presidente de Honduras, por un período de seis años.

del poder a Ramón Ernesto Cruz, quien tenía el apoyo de los dos Partidos tradicionales, Nacional y Liberal.

El anuncio fue hecho al través de una cadena nacional de radio, tras una prolongada reunión celebrada por el Jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, con el Consejo de Ministros.

López Arellano asumió la Jefatura de Estado el 4 de diciembre de 1972, pero fue despedido del cargo por decisión del Consejo Superior de las Fuerzas Armadas, máximo organismo militar del país integrado por 28 oficiales de alta graduación, luego de ser acusado su Gobierno de recibir soborno por 1.25 millones de dólares de la empresa United Brands, a cambio de disminuir un impuesto a las exportaciones bananeras.

El Consejo de Ministros sustituyó al Congreso Legislativo hace seis años, cuando el General Oswaldo López Arellano, derrocó

El Consejo Superior nombró el 22

—Favor pase a la Pág. 19.



FUERTE VIGILANCIA MILITAR, Bogotá, junio 2. Una fila de vehículos del ejército colombiano parados en el centro de Bogotá, hoy, dos días antes de las elecciones presidenciales y en medio de sabotajes terroristas.

Recrudece la Violencia Terrorista en Colombia

BOGOTÁ, junio 2 (UPI) -- La violencia terrorista recrudeció con varios atentados en diversas partes de Colombia, incluyendo esta capital, mientras el opositor Partido Conservador denunciaba supuestas "maniobras", para perjudicar a su candidato apenas dos días antes de las elecciones presidenciales.

El Gobierno, por su parte, reiteró que con el respaldo de las fuerzas armadas los comicios del domingo, estarán bajo absoluto control y evitará que se altere el orden público.

Fuerte Oposición a Ley Sobre Aborto en Italia

ROMA, junio 2 (AP). La puesta en práctica de la nueva Ley de Abortos en Italia enfrenta la amenaza de excomunión por parte de la Iglesia Católica, la negativa de muchos medios a efectuar la operación y el eterno problema de conseguir cama de hospital.

En los papeles, Italia posee la ley de aborto más liberal de Europa. El Parlamento sancionó el 18 de mayo una ley que permite el aborto dentro de los primeros 90 días de embarazo.

Pero se considera probable que esto no termine con los abortos clandestinos, que según algunos cálculos totalizan el millón anual ni

Callaghan Informa Sobre el Poderío Pacto de Varsovia

NACIONES UNIDAS, junio 2 (UPI). El Primer Ministro británico James Callaghan dijo hoy a las Naciones Unidas que la Organización del Tratado del Atlántico del Norte (OTAN), "tiene una gran cantidad de evidencia" del robustecimiento militar del Pacto de Varsovia contra Europa Occidental y que la Alianza Atlántica tendrá que igualarlo.

En una jornada del debate en la que hubo oradores latinoamericanos, Callaghan también dijo que la OTAN propondría una conferencia a nivel de Ministros de Relaciones Exteriores con las naciones del Pacto de Varsovia, para discutir

Un comando ultrazquierdista del autodenominado Ejército Popular de Liberación (EPL), asesinó anoche a un agente de policía e hirió gravemente a otro en una zona al norte de esta capital.

Los extremistas acribillaron a balazos a los policías cuando éstos se hallaban recorriendo la zona en misión de vigilancia habitual. El muerto fue identificado como Miguel Baez, de 19 años.

El hecho se produjo apenas dos días después que universitarios de esa capital responsabilizaran a la

policía por la muerte de su compañero Patricio Silva, en violentos desórdenes protagonizados por estudiantes que protestaban por el aumento en las tarifas del transporte colectivo de pasajeros.

La policía no confirmó que uno de sus miembros haya sido el que —Favor pase a la Pág. 31.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 2 (UPI). -- La Bolsa cerró en alza esta semana, con sólidas ganancias hoy, reaccionando con optimismo ante las buenas noticias de una reducción en la tasa de inflación y en el frente monetario.

Hubo buena actividad. El promedio industrial de Dow Jones subió 6,84 puntos y cerró en 847,34 lo que representa una ganancia de casi 16 puntos en la semana.

El índice de acciones comunes de la Bolsa de Nueva York subió 0,44 puntos, llegando a 55,03 y el precio promedio de una acción común dio un gran asalto, ganando

—Favor pase a la Pág. 45.

Carter Reclama a Diario por Información

WASHINGTON, junio 2 (UPI) -- El Presidente Jimmy Carter citó hoy a su despacho a periodistas del Washington Post, para impugnar en airados tonos una información en ese Diario en el sentido de que había congelado las negociaciones sobre desarme nuclear, debido a consideraciones políticas internas y externas.

La información del Washington Post, según la calificó Carter, es "totalmente inexacta" y "perjudicial para nuestro país y nuestra credibilidad".

Con un ejemplar del Diario en la mano, Carter citó a los periodistas a su despacho para fulminar personalmente al Post por publicar el artículo.

"Perjudica a nuestro país, daña mi credibilidad y creo que perjudica las perspectivas de continuación de la política fundamental de nuestro Gobierno, que no ha cambiado desde que asumí la Presidencia, esto es, proceder

—Favor pase a la Pág. 19.

con la muerte de algunas mujeres a manos de los que practican la operación en forma clandestina.

"Debemos luchar para enseñar a todos a respetar lo que ahora es ley", dijo Emma Bonino, una diputada del Partido Radical que propició la realización de un plebiscito para anular una ley contra el aborto de la época de Mussolini. Pero la nueva ley aprobada, a pesar de las objeciones del Partido oficialista Demócrata Cristiano, por una amplia coalición laica, que incluyó a los comunistas hace innecesario el

—Favor pase a la Pág. 19.

limitaciones de tropas y tanques en la región central de Europa.

"En su debido momento, nos aproximaremos también a la Unión Soviética", añadió

Mientras el líder británico hablaba ante la sesión especial del desarme en la Asamblea General, el Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance conferenciaba privadamente con el Canciller chino Huang Hua.

Callaghan planteó una situación similar a la presentada por Huang anteriormente a la Asamblea, al referirse a la amenaza que entraña para Europa Occidental el incremento de las fuerzas con-

—Favor pase a la Pág. 19.



ASESINADO POR TERRORISTAS. Madrid, junio 2. La policía registra el gabán de Basi Balcioglu, cuñado del Embajador turco en España, luego de perpetrarse hoy un ataque terrorista contra el automóvil del enviado, en que murieron tres personas.